Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 300 m?
Référence 84700417
Prix 3990 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un cadre paisible, a quelques métres a pied de la plage de la Salis.Trés belle
propriété d'environ 300 M2 sans vis a vis au milieu d'un vaste terrain plat de 2500

M2 magnifiquement paysagé .Elle est agrémentée de belles terrasses entourant la

piscine, d'un pool house, vue mer, équipé d'une cuisine.Le rez-de-jardin accueille : g™ l _J_,-{' 1\:__’4
un séjour avec une grande hauteur sous plafond, une salle a manger, une cuisine f i i
indépendante.La partie nuit comprend 3 belles chambres avec chacune sa propre '
salle de bains et un accés sur le jardin.A I'étage : un séjour avec balcon , vue mer

et citadelle , salle a ...

In a peaceful setting, just a few meters walk from the Salis beach.A very beautiful
property of approximately 300 sgm without overlooking neighbors, amidst a vast
flat terrain of 2500 sqm beautifully landscaped. It features lovely terraces
surrounding the pool, a pool house with a sea view, equipped with a kitchen.The
ground floor comprises: a living room with high ceilings, a dining room, an
independent kitchen. The sleeping area includes 3 beautiful bedrooms, each with
its own bathroom and access to the garden.On the first floor: a living room with

balcony, sea and citadel views, dining ...

LACOUR
21 Avenue Marechal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence 4 i
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